Nahtstelle Elternhaus – Kindergarten

Für einen guten und harmonischen Kindergartenbeginn ist es wichtig, dass sich die Eltern in der ersten Woche die Zeit für ihr Kind nehmen und diese auch sozusagen ihrem Kind gewähren.

Zeit sich in Ruhe an das neue Umfeld, die neuen Bezugspersonen, die anderen Kinder zu gewöhnen.

Sicherheit und Vertrautheit aufzubauen und damit die Grundvoraussetzung zu bilden für eine positive Eingewöhnungsphase.

Nahtstelle Kindergarten – Volksschule

Wir bereiten die Schulanfänger Kinder auf die Schule im Kindergarten in allen Bereichen (Sprache, Denken, Grob – Feinmotorik,...) durch die verschiedensten Angebote vor. Die Schulanfänger dürfen viermal die Schule besuchen um dort die verschiedensten Angebote zu erleben. So werden sie mit dem Schulgebäude vertraut und haben auch schon Kontakt zu dem Lehrpersonal der Volksschule.

Weitere Kontakte mit der Volksschule:

Einladung zu den jeweiligen Generalproben der Adventfeier oder der Abschlussfeier im Sommer.

Kinder der ersten Klasse besuchen uns, um uns ihre Lesekenntnisse zu beweisen.

Projekttag